
第２回伊奈町まちづくり条例懇話会御意見まとめ 

 

前文に関する意見 

・町の長い歴史を踏まえると、前文にそういうものがあったほうがいい。移って

きた人にどんな町かわかるように条例も（転入手続きの際に）渡せたらいい。 

 

・前文はあったほうがいい。長さは北本市と八潮市の中間程度。内容は町の誕生、

名前の由来、町の誇りにしていること。町民憲章の視点も踏まえて前文に伊奈

町はこういう街だとイメージできるように。 

 

・伊奈町はニューシャトル開通、がんセンターや精神病院建設等で反対も少なか

ったようだ。前文に伊奈町は変わろうとする意識が強い、新しいものを取り入

れて発展してきたというのを入れてもらえるとありがたい。 

 

項目全般に関する意見 

・条例の内容の軽微な変更は担当課で変更できると入れてもいいと思う。 

 

・浦安・八潮は「情報共有」、北本は「情報公開及び発信」と見出しの表現から

も自治体の町民への姿勢が見えるのできちんとやってほしい。 

 

・浦安は協働ではなく連携という表現を使っている。連携についても用語の定義

がない。用語の定義はきちんとしたほうがいいと思う。 

 

・八潮は基本理念が細かく載っている。町民が共感しやすい項目だても入れたほ

うがいい。 

 

・新聞の住み心地ランキングにも伊奈町が掲載され全国的に注目されている。そ

れを踏まえて、住みたいまちづくりに向けてやっていけたらいい。 

 

町民・町長・職員の責務に関する意見 

・浦安は市民に関しての責任が強く書いてある。市長、職員は努力義務となって

いて弱いものが多い。北本・八潮は全体的に義務として書かれているので北本・

八潮タイプのほうがいい。 

 

・条例を作っても窓口職員まで浸透していないと物事が進まない。北本、八潮の

ように職員の責務についてはあったほうがいいと思う。 



 

・町から義務感を負うような仕組みは好きではない。町民全員が同じ意識レベル

ではないので肩の荷が重くなる方もいる。かといって全くないのも困るので塩

梅が難しい。 

 

自然環境に関する意見 

・伊奈町は緑の多い街なので越してきたという話をよく聞くが、林や畑が消え、

緑の街にふさわしくない行為が多くある。自然の保護について入れられたらい

いと思う。 

 

・条例に循環型社会の構築の文言を入れてほしい。 

 

住民投票に関する意見 

・白岡では（市制移行にあたり）住民投票があった。将来を考えて、どこで住民

投票を盛り込むかは検討課題としてほしい。 

 

教育に関する意見 

・投票率が低いと感じる。小学生のうちから教育できないものか考えていた。働

くこと、選挙に行くこと、税金を払うことを入れてもらえればありがたい。 

 

個人情報の保護に関する意見 

・北本だけ唯一「個人情報の保護」を入れている。市民協働していくうえで、な

んでも個人情報とされてやりづらいところもある。条例には書きにくいかもし

れないが、どういうものが個人情報に当たるのかモデル提案できるようなもの

を作れるといい。 

 

 


